



## Betreff - Antrag

Zugang zu BayernWLAN auch in Milbertshofen

Antrag zum Themengebiet Bildung

den kostenlosen Zugang zu Bayernwlan und damit das kostenlose Surfen für alle Bürger im Internet gibt es bereits in der Innenstadt von München in den Ostteilen wie Neuperlach oder in den nördlichsten Teilen wie Hasenberg  
Ich beantrage die Einrichtung der Schnittstellen zu bayernwlan auch in Milbertshofen, damit auch Bürger von Milbertshofen oft Rentner und sozialschwach den Zugang zum kostenlosen Surfen haben  
es wird finanziert von Land Bayern also es entstehen keine zusätzliche Kosten bei Stadt München  
Vielen Dank

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt